

## ズームアップ



### 鬼 あそびのひろば『豆まき』 は外！福は内！

1月29日、子育て支援センターで、あそびのひろば『豆まき』が開催され、11組の親子が参加しました。

オニを退治するためのボール入れを作った後、ダンボールのオニが登場し、みんなで一斉にオニにめがけてボールを全力投球！子どもたちは、力を合わせてオニを退治することができました。

最後は、みんなで記念撮影をして、子どもたちは少し早めの節分を楽しみました。

### 地 ガイアナイト2025inあつけし 球環境に思いを巡らす

1月29日、海事記念館において『ガイアナイト2025inあつけし』が開催されました。

このガイアナイトは、キャンドルのやわらかな光の中で静かに地球環境に思いを巡らすことを目的として開催され、参加者は、ひとつひとつアイスキャンドルを点灯し、雪が降るなか、キャンドルの光をみつめていました。点灯式の後には、プラネタリウム室へ移動し、みんなで絵本の朗読会を楽しみました。



### 鳥 令和6年度地域おこし協力隊活動報告会・野鳥観察会 類への理解を深める

2月15日、役場1階町民ホールで、『令和6年度地域おこし協力隊活動報告会』が行われ、30人が参加しました。

地域おこし協力隊として水鳥観察館で活動している古巻翔平隊員から、オジロワシとタンチョウの繁殖状況の研究や普及啓発などの日々の取り組みや、今後の活動目標について報告がありました。

報告会終了後の野鳥観察会では、子野日公園を散策し、オジロワシなどの野鳥を望遠鏡で観察しました。

### 雪 スノーシュー体験会 上を散策しました

2月15日、愛冠岬周辺にて『スノーシュー体験会』が開催され、6人が参加しました。

参加者は、スノーシューとストックを装備し、指導員の先導のもと『愛の鐘ベルアーチ』を目指し、雪上を散策。

参加者は、慣れないスノーシューでの歩行に苦戦しながらも、普段見ることのできない山中の風景や動物たちの足跡などの痕跡を発見し、冬ならではの非日常体験に、大満足の様子でした。

